

L'étalon rampa vers l'ascenseur, sous le regard dur de Nameless. Cette dernière avait envie de massacrer cette larve de TechMagic, mais un murmure glissé directement à son esprit lui assura la nécessité de le garder en vie. Les dents serrées, la jument aux cicatrices l'envoya à l'intérieur de la cage de métal.

Habituellement, la licorne n'aurait pas fait confiance à une voix sortie de nulle part. Mais elle se présenta comme Discord et lui annonça avoir clarifié son esprit le temps d'accomplir sa mission. La créature la guida, non sans quelques commentaires stupides, et tout s'était bien passé ; elle n'écartait pas l'idée d'avoir affaire au fruit de son imagination, mais cela fonctionnait et les forces du Consortium n'avaient eu aucune chance.

Elle n'avait jamais pensé pouvoir redevenir saine d'esprit, si jamais elle l'avait même été un jour. Désormais, elle se raccrochait à cette idée et espérait de tout cœur voir le monstre à l'origine de sa libération tenir sa promesse... mais aussi ne pas avoir à supporter un poney de TechMagic si pitoyable plus longtemps.

Ils descendirent dans les sous-sols, le silence seulement troublé par les sanglots de l'étalon lors de leur progression le long d'un court couloir. Ils arrivèrent devant une unique porte, scellée par magie.

- Ferme-là. Et ouvre.

Un ronronnement mécanique se fit entendre avant de découvrir une petite pièce sombre derrière le battant de métal, dans laquelle sommeillait le générateur de Bouclier. Une énorme sphère de cristal parcourue de veines d'énergie multicolores était posée sur un gigantesque cylindre à la base duquel quatre gros tuyaux allaient s'enfoncer à chaque coin de la pièce, pour aller alimenter les arches. L'espace d'un instant, Nameless ne parvint pas à s'empêcher d'éprouver une certaine tristesse à l'idée de devoir détruire quelque chose d'aussi beau. Mais Discord n'eut pas besoin de lui rappeler sa promesse en échange du saccage de l'engin, car les gémissements du licorne de TechMagic lui permit de se souvenir d'où venaient les ravages de son esprit.

Elle se retourna vers l'étalon, un air mauvais sur son visage. Plus rien ne l'empêchait de se défouler une dernière fois avant d'utiliser sa magie défectueuse pour remplir sa part du marché avec Discord...

- Pitié, ne me tuez pas ! Je... je suis juste archiviste, j'enregistre seulement des données, rien de plus !

- D'accord.

Un léger soulagement se lut sur le visage du concerné, puis la corne de la jument aux cicatrices se mit à briller. Le collier tomba sur le sol, brisé, suivi par l'étalon. L'aiguille dans sa nuque venait d'exploser et, avec elle, une partie de la moelle épinière dans laquelle elle était enfoncée. L'archiviste était allongé par terre, inanimé, mais encore en vie.

Son attention se reporta sur la sphère de cristal et elle put sentir Discord jubiler. Elle allait payer le prix pour être libérée de la folie et de cette magie dévastatrice. Pendant un moment, l'énergie se concentra dans sa corne et elle

déchargea tout sur la pierre. Celle-ci commença à se fissurer et les cliquetis en provenance du cylindre de métal s'emballèrent.  
L'instant suivant, tout devint blanc et douloureux.

...

- Sunlight ? Sunlight, réveille-toi !

La jument émergea avec beaucoup de confusion et une sérieuse migraine. Des souvenirs contradictoires se bousculaient, comme un mauvais rêve... elle avait du mal à assimiler ses propres pensées tant le chaos régnait dans son esprit... Puis elle comprit être cette jument. Sunlight. La tête lourde, elle mit quelques secondes à voir le licorne en train de l'observer derrière ses lunettes avec un petit sourire amusé.

- Où suis-je ?...

- En sécurité, Sunlight.

- Je ne m'appelle pas comme ça, je suis... je...

- Du calme. Repose-toi, Discord est en train de s'occuper de tout.

Malgré le sentiment de panique, elle se laissa apaiser par la voix douce de l'étalon. Il la borda et son esprit sombrait à nouveau dans l'obscurité. Elle se mit à rêver, avec l'impression d'avoir des informations brutes versées dans sa mémoire, des textes et récits, rapidement assimilés et assemblés comme des souvenirs... Lentement, la folie et le chaos devinrent lointains, toujours présents, mais un simulacre de vie normale apaisait toute cette confusion.

C'était la nuit lorsque la jument s'éveilla à nouveau, haletante. La chambre lui était familière, comme si elle avait passé toute son existence dans un appartement du Consortium. Pourtant, elle était en train de la découvrir. Désorientée, elle parvint toutefois à se lever et tanguer jusqu'à la salle de bain, où elle appuya sur la pédale afin d'actionner l'eau et pouvoir s'asperger le visage au-dessus de l'évier.

Sa peau était dépourvue de cicatrices, son pelage terne arborait désormais une couleur jaune légèrement orangé, son crin était bien soigné, ses flancs étaient blancs... plus rien ne subsistait de son ancienne vie. L'espace d'un instant, elle se demanda même si Nameless avait réellement existé...

- Discord a fait du bon boulot, pas vrai ?

La jument se retourna avec un hoquet de surprise et fit face à un étalon, en train de replacer ses lunettes, un sourire fatigué au visage. Elle ouvrit la bouche et une dizaine de questions s'y bousculèrent sans parvenir à en prononcer une seule.

- Je suis en quelque sorte son assistant, si tu veux. Comme il ne pouvait pas te rendre ton ancienne vie, ce vieux filou t'a donné les moyens d'en avoir une nouvelle. Tu es remise à neuf, un peu modifiée pour qu'on te reconnaisse pas, avec une nouvelle magie stable et incapable de faire plus que les autres licornes. En

plus, tu es libre de trouver un nouveau talent. Pour ma part, j'ai fait quelques manipulations du réseau afin de te faire habiter ici sans problèmes et je me suis débrouillé pour que nous vivions ensemble, au cas où. Tu es désormais une infirmière de la SPA, Sunlight. Mes félicitations.

La licorne avait encore un peu de mal à y croire. Après tout ce qui lui était arrivé, elle pouvait vivre en paix, l'esprit enfin tranquille...

- Mais je... comment pourrais-je pardonner à TechMagic de... ?

- Du calme. Je sais que ce n'est pas facile, mais tu as bien vu comment c'est à l'extérieur. Tu es assignée à la SPA et tu n'as plus dans le crâne cette magie qui t'a valu d'être bidouillée. Et, si ça peut te consoler, avoir détruit le générateur a mis une sacrée pagaille ! Des monstres se sont rués à l'intérieur de la zone, la MSC et l'UST ont lutté difficilement... ça fait deux jours et TechMagic n'a toujours pas réussi à réparer les dégâts. La Z6 est sans défense, grâce à toi.

Sunlight sentit sa cage thoracique se contracter. Avait-elle vraiment fait le bon choix ? Ses actes avaient eu des conséquences si désastreuses... Mais si son ancienne vie paraissait lointaine, elle restait là, avec toute la douleur endurée à cause de TechMagic. Tout perdre et finir enfermée comme un animal...

- Merci...

- Je t'en prie. Et c'est Sparkle Chaser. Allons dormir si tu veux bien, demain tu vas avoir du travail, infirmière.

Il lui adressa un clin d'œil au travers de ses lunettes, et la précéda. Une fois allongée à ses côtés, elle essaya de ne pas réfléchir à tout cela et simplement dormir. Elle avait pris sa revanche sur TechMagic et le Consortium pour son horrible calvaire. Tout avait été leur faute, après tout.

// FIN DU RAPPORT //

[Dossier précédent](#) - [Dossier suivant](#)